
〒504-0018　岐阜県各務原市那加西市場町4丁目9-2
0120-5040-92

営業時間：平日（月～金）9時～18時

まいどありがとうございます！
「元気、笑顔、感謝をまき散らす」
ちらし屋ドットコムです！

こんにちは！ お盆を過ぎましたが、ま
だまだ厳しい残暑は続きそうです。
今月は以前からお手伝いさせてい
ただいている「ウェブアクセシビリ
ティ」に関するご案内をしています。
最近、注目されている取り組みなの
で、ぜひ参考にしてください。

月イチでお客様にお届けするユルめのニュースレターです。月イチでお客様にお届けするユルめのニュースレターです。
ちらし屋のHPはこちら

河田菊夫

2024.08.20

ちらし屋の ブログ記事よりPickup!

Info

お盆休みに北海道で開催されたクラブチーム（中学生年代）の
全国大会で、FC岐阜のアカデミーが準優勝しました！ ネットで観
戦していましたが、連日J1の強豪相手に素晴らしいサッカーを繰
り広げていて感動しました！ 選手の皆様おめでとうございます！

日本クラブユースサッカー選手権(U-15)大会で
FC岐阜アカデミーU15が準優勝！！

Info

ホームページ担当の皆さま、「ウェブアクセシビリティ」という言葉を聞いたことがあるでしょうか。ウェ
ブアクセシビリティとは、ホームページがあらゆるユーザーにとって利用しやすい・わかりやすい状
態であるかどうかを表す概念となります。知らなかった…という方も、少しずつ学んでいきましょう。

誰もが使いやすいホームページをめざして。
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記事の詳細は、ちらし屋ホームページからご覧ください

ウェブアクセシビリティに配慮した
ホームページ制作についてご案内しています

当社の会社サイトとホームページ制作・活用サイトにて、「ウェブアクセシビリ
ティに配慮したホームページ」の制作・活用に関する情報を公開しました。ウェ
ブアクセシビリティの基本や誤解されがちなポイントなどを説明しています。民
間の中小企業の中でも関心が高まっているので、ぜひ一度ご覧ください。

適切に対応するためには正しい認識をもつこと。

TITLE
ウェブアクセシビリティとは？
最初に読みたい簡単解説編

ちらし屋ホームページ

2024.07.22投稿

自社ホームページの「ウェブアクセシビリティ」への対応について、当社からも情報発信を続けてい
ますが、公共機関はもちろん、公共機関の運営をサポートする企業、そして民間企業からもご相談
をいただく機会が増えてきました。少しずつですが「ウェブアクセシビリティ」が広まっていると実感で
きるようになってきました。今回は「そもそもウェブアクセシビリティって何？」というご相談・疑問の解
決に役立つ記事を下記のような構成でまとめました。

・ウェブアクセシビリティとは？
・ウェブアクセシビリティを向上させていくために
・ウェブアクセシビリティが注目されている理由
・違反したら罰則はある？
・民間企業がウェブアクセシビリティを導入するメリット
・ウェブアクセシビリティを確保しているホームページとは？
・ウェブアクセシビリティ対策のご相談

ウェブアクセシビリティについては、どこまで対応するか、事業内容やホームページの規模・機
能、そして予算やスケジュールによっても異なります。お客様の事情にあわせたウェブアクセシビ
リティ対策をご提案させていただきます。現状のホームページのウェブアクセシビリティ診断なども
無料で行っていますので、まずはお気軽にご相談ください。



お世話になります。ちらし屋ドットコムの河田菊夫です。 あっという間にお盆休みも
終わってしまいましたね（お盆期間にお仕事された皆さん、本当にお疲れ様でした）。
さて、この猛暑の中、なんと河田家のエアコンに水漏れや変な音が発生して使えなく
なってしまいました。まずは自分でなんとかできないものか…と、ネットを検索し、SNS
を頼ったところ、たまたま出会ったのがこのSNSアカウントです。

この「江東区亀戸の栄電気 沼ちゃん」というSNS。
沼ちゃんの「エアコンの水漏れ」についてのアドバイス動画はもちろん役に立ったのですが、ブロ
グで発信されている亀戸商店街でのランチ風景から感じられる人柄が面白くて、「何かあったらこ
の人に相談したい、このお店で買ったらいいサポートが受けれそう」と感じました。

皆さんもきっと、そんな経験をお持ちですよね。やっぱり「人となり」「人柄」を伝えて知ってもらうこ
とは、情報発信の「基本」だとあらためて思いました。

ということで、電気のお困りごとは「沼ちゃん」へどうぞ。インスタやTikTok、twitterもやっていて、
インスタフォロワーは45,000人！ ちなみに知り合いではありません（笑）

しっかりしたノウハウとキャラを立たせた見せ方で、小さな会社や個人でも影響力を持つことがで
きるようになりました。私ももっともっとチャレンジしていきます！

ご意見・ご感想は
河田菊夫のfacebook・twitter等に

お届けください社長・河田菊夫の3Kコラム

結局、人の心を動かすのは何？

あぁ～、どうせならこの人に相談したいなぁ、この人から買いたいなぁ

きっとあなたも、このように感じたことがあるはず。

情報発信の基本

WEBちらし屋アカデミー ［ 基本サポート契約のお客様限定サイト ］

https://www.chirashiya.com/academy_web/
※パスワードは不用になりましたので、お気軽にご覧ください

岐阜県関市の「中濃消防組合」さんのLINE公式アカウントの開設・導入をサポートさせていただ
きました。消防署のLINE公式アカウントはきっとたくさんあるだろうなと思っていたのですが、調べ
てみると意外と少ないんですよね。中濃消防組合さんはInstagramでも積極的に発信されていま
す。 「防災」「安全」という視点からも、お住まいエリアの役所・消防署などのLINE公式アカウント
はぜひおともだち登録をおすすめします。詳しくは、当社ホームページをご覧ください。

LINE公式アカウントの活用相談が増えています。

TikTok Instagram
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